
Umweltamt, 18.10.2023 
 
 
 
 
Mitteilung an die BV Mitte zur Sitzung am 19.10.2023 
 
Anfrage über das Büro des Rates zu TOP Ö19 
 
 
 
Anfrage 
 
Welche Erfahrungen gibt es im Zusammenhang mit der Gewässerunterhaltung der 
Lutter im Bereich Ravensberger Straße, von Seiten des Umweltamtes? 
 
 
 
Mitteilung des Umweltamtes 
 
Die offen gelegte Lutter wird im Rahmen der Gewässerunterhaltung wöchentlich 
kontrolliert. Neben einer visuellen Überprüfung werden bei Bedarf Gitterroste/Rechen 
von Schwemmgut gereinigt und Unrat im Wasserlauf beseitigt. Die Menge an Unrat ist 
gering. Die Bepflanzung entwickelt sich streckenweise, insbesondere im Bereich der 
Aufweitungen von dem Parkhaus Turnerstraße, üppig. Im Winter/Frühjahr sind 
Rückschnitte und Entnahmen geplant 
 
 
 
Gez. Randermann 
 
 
 
 
 


